

**Sujet :** [INTERNET] Projet Photovoltaïque – société NIEVRE AGRISOLAIRE – communes de DIROL et de GERMENAY

**De :** Marie G

**Date :** 17/10/2022 10:32

**Pour :** pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Bonjour,

Je me permets de vous contacter au sujet du projet photovoltaïque porté sur les communes de DIROL et de GERMENAY.

L'étude d'impact qui a été réalisée en amont minimise de nombreux facteurs, comme l'impact sur le tourisme local qui est en plein essor. Un tel projet défigurerait définitivement les paysages et la vue depuis les villages alentours, nuisant grandement à la qualité de vie des habitants. Il est également possible de parler de l'impact écologique : quid de la présence des 2 colonies de Chiroptères à proximité ? Quid des zones humides, pourtant si précieuses aujourd'hui ?

Le modèle économique présenté est par ailleurs bancal et loin de toute préoccupation locale : pourquoi vouloir vendre du foin en Belgique, et non proposer une agriculture valorisante à l'échelle locale ? Comment cela se passe-t-il si la filière est un échec ? Les projets où la culture est abandonnée et mise en jachère pour laisser placer à des panneaux sont nombreux, et les nombreuses questions qui restent en suspens laissent planer cette possibilité.

Le manque de démocratie de ce projet est par ailleurs à déplorer : la population n'a pas été impliquée, alors qu'elle est la première concernée.

Vous remerciant de prendre mon mail en considération,

En vous présentant mes salutations les plus distinguées,

Marie G